
CMCG  discute  temas
importantes  para  a  cidade
como  segurança  pública  e
acessibilidade
Na  manhã  desta  quarta-feira  (26),  a  Câmara  Municipal  de
Campina Grande realizou a 11ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão
Legislativa da 19ª Legislatura, presidida pelo vereador Pr.
Luciano  Breno  e  secretariada  pelo  vereador  Saulo  Noronha.
Durante a sessão, diversos temas relevantes para a cidade
foram discutidos, incluindo propostas para a construção de um
Hospital Veterinário, melhorias na acessibilidade do Shopping
Edson Diniz e segurança pública.

O  vereador  Olimpio  Oliveira  (Podemos)  iniciou  o  grande
expediente  destacando  algumas  conquistas  que  obteve  em
Brasília.  O  parlamentar  ressaltou  que  o  deputado  federal
Romero Rodrigues se comprometeu a viabilizar recursos federais
para a construção do Hospital Público Veterinário na cidade,
uma de suas bandeiras antigas. Além disso, destacou o apoio
dos senadores Efraim Filho e Veneziano Vital do Rêgo, que se
disponibilizaram  a  destinar  recursos  para  a  melhoria  da
acessibilidade no Shopping Edson Diniz. No que se refere à
implantação de um elevador.

Olimpio  ainda  destacou  que  esteve  com  a  senadora  Daniela
Ribeiro, na qual foi discutida a possibilidade de recursos
para a cidade do programa de prevenção a violência contra as
mulheres, chamado de: “Antes que Aconteça”. Esse programa, que
tem um orçamento de mais de 300 milhões de reais, busca apoiar
mulheres vítimas de violência doméstica. O vereador destacou
que  seu  objetivo  é  a  captação  de  recursos  para  políticas
públicas de prevenção às mulheres que sofrem com essa grave
situação e destacou que a senadora já confirmou que Campina
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Grande será contemplada.
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Olimpio também usou a tribuna para expressar sua indignação
com o recente roubo de uma escultura em bronze, Imaculado
Coração de Maria, da paróquia Sagrado Coração de Jesus, no
bairro do Catolé. A estátua, avaliada em 50 mil reais, foi
vendida por 40 reais. Ele cobrou mais segurança por parte dos
órgãos responsáveis, já preocupado com outras esculturas como
a  de  Jackson  do  Pandeiro.   O  vereador  pediu  aos  órgãos
competentes  que  fiscalizassem  com  mais  rigor  os
estabelecimentos  que  comercializam  metais,  como  cobre  e
alumínio, em cumprimento à lei 9.227/2024, de sua autoria, que
proíbe a compra e venda desses materiais sem comprovação de
origem.

As vereadoras Carol Gomes (União Brasil) e Valéria Aragão
(Republicanos) pediram um aparte e repudiaram a ação criminosa
do  roubo  cometido  contra  escultura  em  bronze,  Imaculado
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Coração de Maria, da paróquia Sagrado Coração de Jesus, e
pediram uma ação dos órgãos de segurança competentes para que
crimes como esse não voltassem a acontecer.

Em relação às subvenções sociais, Olimpio mencionou que as
entidades estão há cinco meses sem receber os recursos do
poder executivo municipal e que o Grupo de Apoio à Vida (GAV)
corre o risco de ser despejado por falta do pagamento do
aluguel  do  imóvel.  ele  pediu  urgência  na  solução  desse
problema,  solicitando  à  prefeitura  que  esta  situação  seja
regulamentada o mais rápido possível.

A vereadora Pâmela Vital (MDB) também se manifestou sobre as
subvenções sociais e informou que esteve em contato com a
diretoria  da  SEMAS  (Secretaria  Municipal  de  Assistência
Social)  e  que  estes  já  estão  buscando  solucionar  esse
problema. Pâmela ressaltou que estas entidades sociais fazem
um excelente trabalho para a população campinense. Disse que
foi  comunicada  que  a  situação  de  algumas  já  estava  sendo
resolvidas e informou que continuará na luta para que essas
verbas sejam repassadas.
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O vereador Wellington Cobra (PSB) se mostrou preocupado com a
manutenção da ordem pública e destacou sua indignação diante
do furto da imagem de uma santa católica, ocorrido no último
sábado (22). Ele enfatizou a necessidade de maior segurança
pública no município e a importância de um policiamento armado
eficiente para evitar crimes como o ocorrido. Cobra também
mencionou o impacto devastador das drogas no ser humano, que
muitas vezes impulsiona o crime.

Além disso, Wellington Cobra pediu a reavaliação da lei da
corregedoria e ouvidoria da Guarda Civil Municipal. O vereador
solicitou ao Poder Executivo que reenvie o projeto para a
Câmara  para  que  possa  ser  feito  um  ajuste  em  artigos  do
projeto. O mesmo aponta problemas em artigos da legislação.
Uma trata de questões referentes ao uniforme, pedindo uma
regulamentação  própria,  a  outra  trata  sobre  algumas
inconsistências, segundo o vereador, nos artigos: 11º; 18º;
19º. “Algumas coisas que deveriam ficar mais claras e outras
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que deveriam ter criado um regulamento próprio” Destacou o
vereador. Ele pediu o apoio dos colegas vereadores para que as
questões sejam resolvidas.
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O vereador Dinho Papa-Léguas (PSDB) destacou a importância do
trabalho da Polícia Militar da Paraíba e dos demais órgãos de
Segurança Pública Estadual e Municipal. Cobrou por parte do
Governo Estadual uma maior valorização dos órgãos de segurança
pública do estado.  Ele destacou que a Polícia Militar possui
um dos piores salários. “O salário base do Policial Militar da
Paraíba é um dos piores”. Disse. Dinho reforçou a importância
da Guarda Municipal de Campina Grande, destacando que a mesma,
por  vezes,  faz  um  trabalho  que  não  é  seu.  O  parlamentar
finalizou defendendo os órgãos de segurança pública do estado.
 Olímpio, por sua vez, fez um aparte e reconheceu o trabalho
das forças de segurança no estado, destacando a importância de
tratar todos os segmentos com igualdade.
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Acesse a sessão completa por meio do Canal Oficial do youtube
(@camaracgoficial). Confira também o andamento das matérias
que  tramitam  no  SAPL  –  Sistema  de  Apoio  ao  Processo
Legislativo.
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